

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 29 de septiembre de 2025

**CGCS/290925/315**

### **Izcalli realiza Macro Feria del Empleo en coordinación con Mercado Libre; se ofertaron 10 mil vacantes**

Este lunes se inauguró la Macro Feria del Empleo de Mercado Libre, organizada en colaboración con el Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli, con el objetivo de consolidar fuentes de trabajo en la región. En el evento se ofrecieron 10 mil vacantes para atender la alta demanda logística de la empresa durante el último trimestre del año.

La inauguración fue encabezada por la Primera Síndica, Mary Barboza, en representación del Presidente Municipal, Daniel Serrano Palacios. Durante su intervención, destacó que esta alianza busca fomentar el empleo, incentivar la inversión privada y fortalecer el desarrollo económico del municipio.

"Este gobierno está comprometido con el bienestar de las y los izcallenses. Acciones como esta feria tienen el objetivo de generar empleo en nuestro municipio, evitando que las personas tengan que trasladarse más de dos horas a sus centros de trabajo o realizar gastos excesivos en transporte. Uno de nuestros compromisos es garantizar el desarrollo integral del municipio y de sus habitantes", subrayó la Síndica.

Resaltó que esta feria impulsa oportunidades laborales de calidad en la región y marca el inicio de las contrataciones correspondientes a la temporada alta, que se extenderá hasta el 15 de diciembre de 2025. Además, quienes no pudieron asistir al evento pueden acercarse a las oficinas de empleo ubicadas al exterior del edificio de Operagua.

Las y los postulantes tendrán la oportunidad de integrarse a la plantilla laboral de Mercado Libre, con acceso a salarios competitivos, bonos de productividad, vales de despensa y un entorno de trabajo seguro e inclusivo, incluso, la oportunidad de quedarse a laborar de manera permanente.

Por su parte, Jazmín Michell Mejía, Gerente Senior de Atracción de Talento de Mercado Libre, reconoció el talento de las y los izcallenses:



**COMUNICACIÓN  
SOCIAL**  
CUAUTITLÁN IZCALLI  
SERVIR CON PASIÓN

“Este evento no es una casualidad, sino el resultado de una visión compartida y una sólida colaboración con el presidente municipal y su equipo. No se trata solo de una oferta de empleo, es una invitación a ser parte de un equipo que procesa 9 de cada 10 paquetes de nuestra red. Es la puerta de entrada para vivir desde dentro la cultura de una de las empresas más innovadoras del mundo”, señaló.

La feria marca el inicio de la Peak Season 2025, correspondiente al último trimestre del año, considerada la temporada de mayor demanda operativa. En este contexto, se busca conformar un equipo clave para la operación logística más importante de la región.

El Gobierno Municipal reafirma así, su compromiso con la generación de alianzas estratégicas que impulsen el empleo y beneficien a las y los habitantes de Cuautitlán Izcalli.



**Macro Feria del Empleo de Mercado Libre en alianza con el Gobierno Municipal,** impulsa 10 mil fuentes de empleo.